



市民しんぶん山科区版

7月15号

やましな



区役所HP <http://www.city.kyoto.jp/yamasina/>

お子さんに防火指導を



市内で子どもの火遊びによる火災が多発しています。

子どもの火遊びによる火災は、大人がいないときや大人の目が届きにくい場所で発生することが多いため、発見が遅れたり初期消火が困難になるなど被害が大きくなる場合があります。

真っ先に危険にさらされるのは子どもたちです。親や周囲の大人が注意を払い、日ごろから火の恐ろしさや火災予防の大切さを話し合っておきましょう。

火遊びはやめよう



- マッチやライターなどは子どもの手の届かない所に置きましょう。
- 子どもだけで火を取り扱わせないようにしましょう。
- 火遊びを見掛けたら、注意してやめさせましょう。
- 幼い子どもだけを残して外出するのはやめましょう。

8月2日(木)・3日(金)は山科消防署へ行こう

様々な消防訓練の見学や体験ができるよ。
また、夏休みの自由研究のテーマにもなるよ。

- 時間** いずれも午前10時～11時30分
(荒天時は8月20日(月)・21日(火)に延期)
- 内容** 第1日目 消防車両・署内見学、消防・救急訓練の見学、消防の仕事についてのお話
第2日目 防火衣着装体験、煙中体験
- 対象** 小学生 2日とも参加できる方
- 定員** 30名
- 申込み** 電話 先着順
- 問合せ先** 山科消防署総務課企画広報係 (☎592-9755)



詳しくは山科消防署ホームページ

(<http://www.city.kyoto.jp/shobo/yamasina-shobo>)

7月29日(日)
午前7時～午後8時

参議院議員通常選挙

期日前投票・不在者投票は
7月28日(土)まで